

En français ci-dessous

February 9, 2024

Dear Learners,

We have heard from many of you with concerns regarding the integrity of the national resident match process. We understand these are very stressful times for all learners, as years of hard work and investment culminate in the residency match.

The AFMC wants to assure you that we remain confident in the integrity of the residency match process. Each School of Medicine across Canada has, over time, developed robust policies and procedures to ensure an equitable and unbiased match process for all applicants. Program directors have all been reminded of existing processes to maintain the integrity of the match.

We encourage you to familiarize yourselves with the [strategies that are in place at a national level](#) and with those within your particular school(s) of interest. We also encourage learners to seek support as needed.

Let us be clear: the AFMC will continue to monitor the integrity of the match and any attempt to intimidate or harass students will not be tolerated and will be subject to an inquiry and action by the medical school involved.

Thank you for your leadership and for having shared your concern.

With respect,



Constance LeBlanc, MD, CCFP(EM), MAEd, MBA, CCIP
President and CEO, AFMC

le 9 février 2024

Chers apprenants,

Nous avons entendu les préoccupations de bon nombre d'entre vous quant à l'intégrité du processus national de jumelage des résidents. Nous sommes conscients du fait que tous les apprenants traversent des périodes très stressantes, à un moment où des années de travail acharné et d'investissements sont couronnées par le jumelage des résidents.

L'AFMC tient à vous assurer que nous demeurons convaincus de l'intégrité du processus de jumelage des résidents. Au fil du temps, chaque faculté de médecine partout au Canada a élaboré de solides politiques et procédures afin d'offrir un processus de jumelage équitable et impartial à tous les candidats. Nous avons rappelé à tous les directeurs et directrices de programme les processus existants qui visent à assurer l'intégrité du jumelage.

Nous vous encourageons à vous familiariser avec les [stratégies adoptées à l'échelle nationale AFMC and Resident Match Integrity - AFMC](#) et avec les stratégies qui existent au sein de votre ou de vos facultés. Nous encourageons également tous les apprenants à demander un soutien au besoin.

Soyons clairs, l'AFMC continuera de surveiller l'intégrité du jumelage. Toute tentative d'intimidation ou de harcèlement des étudiants ne sera pas tolérée et fera l'objet d'une enquête. S'il y a lieu, des mesures seront prises par la faculté de médecine concernée.

Nous vous remercions de votre leadership et vous savons gré d'avoir soulevé vos préoccupations.

Salutations respectueuses,



Constance LeBlanc, MD, CCFP(EM), MAEd, MBA, CCIP
Présidente-directrice générale, AFMC